

ABSTRAK

Nur Kholifah, 2020, Pengaruh Kegiatan Remaja Masjid Baitul Muqorrobin Terhadap Pembentukan Akhlak Remaja di Desa Tambung Pademawu Pamekasan, Skripsi, Jurusan Tarbiyah, Prodi PAI, Pembimbing Drs. H. Saiful Arif, M.Pd

Kata Kunci: Remaja Masjid, Akhlak remaja.

Pembinaan remaja berbasis masjid bisa dijadikan wadah untuk pembentukan akhlak bagi para remaja masjid. Remaja masjid harus terus aktif dan berperan dalam membina para pemuda. Ada dua permasalahan yang menjadi bagian pokok dalam penelitian ini. Pertama, ada tidaknya pengaruh kegiatan remaja masjid Baitul Muqorrobin terhadap pembentukan akhlak remaja di Desa Tambung Pademawu Pamekasan. Kedua, seberapa besar pengaruh Kegiatan remaja masjid Baitul Muqorrobin terhadap pembentukan akhlak remaja di Desa Tambung Pademawu Pamekasan.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kuantitatif korelasional. Sumber data dalam penelitian ini adalah anggotaremaja masjid Baitul Muqorrobin dengan jumlah 79 dan populasinya adalah seluruh anggota remaja masjid yaitu 79. Instrumen yang digunakan dalam pengumpulan data adalah angket yang merupakan instrumen utama, dan instrumen pendukung yaitu dokumentasi. Pengumpulan data ini berlangsung 25 Januari sampai tanggal 30 Januari 2020. Sedangkan teknik yang digunakan oleh peneliti adalah analisis data statistik dengan teknik korelasi *product moment*.

Dari hasil penelitian data angket dengan “r” kerja yaitu 0,662, dimana $N=79$ dalam interval kepercayaan 95% diperoleh nilai sebesar 0,227 dan dalam interval kepercayaan 99% diperoleh nilai sebesar 0,286. Hasil penelitian dengan nilai “r” kerja sebesar 0,662 lebih besar dari nilai “r” tabel. Maka dengan demikian dapat dibuktikan bahwa ada pengaruh kegiatan remaja masjid Baitul Muqorrobin terhadap pembentukan akhlak remaja di Desa Tambung Pademawu Pamekasan.

Besarnya pengaruh kegiatan remaja masjid Baitul Muqorrobin terhadap pembentukan akhlak remaja bisa dilihat dari nilai “r” kerja yaitu 0,66 berada dalam interval 0,40-0,70 dengan interpretasi antara variabel X dan variabel Y terdapat korelasi yang sedang atau cukupan. Besarnya pengaruh kegiatan remaja masjid Baitul Muqorrobin terhadap pembentukan akhlak remaja di Desa Tambung Pademawu Pamekasan yaitu sedang atau cukupan.